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    VW investirá R$ 205 mil no Parque Ecológico de S.Carlos
  
  A Volkswagen do Brasil investirá R$ 205 mil no Parque Ecológico “Dr. Antonio Teixeira
Vianna” em São Carlos. Nesta terça-feira (19) prefeito Oswaldo Barba, o gerente da planta da
Volkswagen em São Carlos, Marcos Ruza, e o presidente da Sapesc (Sociedade de Amigos do
Parque Ecológico de São Carlos), Carlos Ferraz Machado, assinaram um termo de
compromisso de trabalho para reformar os recintos para animais silvestres do Parque
Ecológico. A assinatura aconteceu na Sala dos Prefeitos no Paço Municipal. 

De acordo com Marcos Ruza, a Volkswagen investirá R$ 145 mil neste ano nas reformas dos
seguintes recintos: do condor andino, do aviário para aves regionais, do bioma cerrado, do urso
de óculos e do lobo guará. Em 2011, a Volkswagen destinará R$ 60 mil para a manutenção
destes espaços. “A parceria da Volkswagen com a Prefeitura de São Carlos e Parque
Ecológico já faz parte da atuação da empresa. A preocupação da Volkswagen não é somente
produzir carros, mas também estar inserida em ações para a comunidade”.

O prefeito Oswaldo Barba destacou que atualmente a Prefeitura investe R$ 1,5 milhão por ano
na manutenção do Parque Ecológico, que abriga 900 animais em aproximadamente 74
hectares. No total, o parque recebe 12 mil visitantes por mês. “O Parque Ecológico é uma
referência importante para a cidade. Para a Prefeitura de São Carlos é motivo de satisfação ter
a Volkswagen como parceira deste espaço. Eu agradeço muito a Volkswagen, a equipe do
Parque Ecológico e da Sapesc por esta iniciativa. Agradeço ainda aos vereadores, entre eles, a
vereadora Laíde das Graças, que é uma grande incentivadora de ações que tem o objetivo de
melhorar o atendimento aos animais”.

Segundo o presidente da Sapesc Carlos Machado, esta iniciativa da Volkswagen demonstra a
seriedade do trabalho desenvolvido no Parque Ecológico. “A Volkswagen sempre foi parceira
do Parque no desenvolvimento de vários projetos e eu só posso agradecer esta empresa por
acreditar no nosso trabalho”. 

Novas Parcerias
O secretário municipal de Serviços Públicos, Nivaldo Sigoli, falou sobre a importância de
parcerias como esta. “O parque recebe mais de 140 mil pessoas por ano. É bom para a
Volkswagen vincular sua imagem ao parque e também é muito bom para o parque receber um
investimento como este. Nossa meta é ampliar o número de parceiros. Eu espero que outras
empresas, com o exemplo da Volkswagen, também decidam investir no parque ecológico”.
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